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2023～2024年度 

12 月号 

 おおおおずず  

12 月号（No.450） 

 

国際会長テーマ＆メッセージ      国際会長 Ｄｒ.パティ・ヒル 

テーマ   【 We Serve 】 

メッセージ  【 Changing The World 】 
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336-A地区ガバナースローガン      地区ガバナー 山﨑 勝彦 

地区スローガン  【 地球を守る、人を護る 】 

ガバナースローガン 【 市民のための社会奉仕 】 

       

 大洲ライオンズクラブ    会長  渦尻敬治郎 

クラブ会長スローガン  【 心を一つに We Serve 】 

       

 



       11月移動ワイン例会       2023.11.24 

  

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 １１月第２例会は、恒例の移動例会でした。国立大洲青少年交流の家での例会です。今年

度は中尾所長が入会していただきました。それこそ私たちが交流を深める大変良い機会

になりました。 

 いつものように、バスで迎えに来てもらい、それぞれの待機場所に寄って拾っていた

だき交流の家に向かいました。 

 亀田会員は自宅が近いので、歩いて向かっていましたが、なにせ夜の帳がおりるのは

速く、さすがの元ワンゲル部も、暗闇の中の急な坂の登坂余裕どころか汗をかきつつ「意

外に遠かった！」と途中乗車とあいなりました。 （あの長い登坂は、とてもキツイのです

よ（笑）） 

 

会場に着き、例会の始まりです。渦尻会長から挨拶の中で、ガバナー諮問員会にて訊かれ

たことを入れられ、「ライオンズクラブの活動を楽しんでやってますか？楽しんでる方手

を挙げて」との問いがありました。すると、かなりのメンバーが挙手されました。 

渦尻会長の船出から約５か月。とてもいい雰囲気です。こうやって大洲市内での立派な

施設への移動例会ができること。また、所長が会員として活動に参加していただいてい

ることで、大きなコラボの力となります。 

 

コロナを意識することなく鍋を囲み歓談することができ、普段と違った雰囲気の中で、施

設の環境も十分味わうことができました。コロナ禍ではできませんでしたが、それまでも

移動例会をさせて頂いていました。会員になっていただいていた歴代の所長さんの顔も

浮かびました。 

おいしい料理に鍋、そしてお酒はワイン例会と名をつけられていたように、最後にはワイ

ンが出て来て、堪能させてもらいました。 

中尾所長はじめ、料理を準備していただいたスタッフの方に心から感謝いたします。あり

がとうございました。今後の青少年交流の家に、もっともっとたくさんの利用者、研修者

が集うようにお祈りいたします。 また、ご協力をお願いしましょう！！      

 MC委員長 村上富朗  記 

「クラブ活動楽しんでいる人？」 「ハーイ！！」 渦尻会長 あいさつ 



     新入会員ご紹介  2023.12.8入会   森 弘正 L 

     新入会員抱負    安永 文香 L  2023.10.27 入会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

献血運動にも積極的に参加！ 

 

この度、前任者の山下の異動に伴い後任とし

て大洲ライオンズクラブに入会させていただ

きました四国電力送配電㈱宇和島支社大洲事

業所の森弘正と申します。 

日頃より地元の方々へ安定した電気をお届け

するというライフラインを守る仕事に従事して

おります。今後大洲ライオンズクラブにおける

活動を通して奉仕の精神を培っていきたいと

思っております。また入会式の際にお話いただ

きました少しでも皆さんの記憶に残るような

活動ができればと考えておりますので何卒ご

指導ご鞭撻の程宜しくお願い致します。 

                    

森 弘正 

新入会員ご紹介 

森 弘正（もり ひろまさ）会員 

生年月日：1968年 12 月 24日      事業所名：四国電力送配電(株)大洲事業所長 

新規入会について   

お祭り村やロータリーさんとのゴルフ交流大会、市

民ゴルフ大会に参加させていただきありがとうご

ざいました。皆さんとても優しく、とても楽しかった

です。また、皆さんお偉い方なのによく動かれてい

て、驚きました。それらを模範として人として成長で

きれば嬉しいです。私は、学生のころからボランティ

ア活動、JC、家業の出店や子供会など活動自体は

慣れておりますので、お役に立てれば幸いです。こ

れからよろしくお願いします。 

                  安永 文香 



     第 2回 1ゾーンガバナー諮問委員会    会長 渦尻敬治郎 

3.                        

参加して 

 

 

  

        

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 （司会進行役の冨永１ZC 

                               おつかれさまです） 

 

 

 

 

  （会員増強について、模索中？？！！） 

 

 

 

 

 

 

12月 9 日、第 2回地区ガバナ―諮問委員会が開催され、当クラブから冨永 ZC、寺尾アラート委

員、宮下幹事、沖村第一副会長そして私の 5 名が参加しました。まず、城戸３RCからキャビネット、

リジョンそして GAT・GMA 会則委員会報告がありました。中身としては緊急時の預金が現在、

2,860 万円あること、会員増強（1クラブ 3名の会員増を計画していたが最低 1名は増やしてほ

しい。2027年までには 500名増）、家族会員が特典会員に変更になったこと、3月 16日に開催さ

れる薬物使用研修会にクラブから 2～3名参加してほしい旨の話がありました。続いて、寺尾アラ

ート委員より、2月 24日に岡山で全国アラートフォーラムが開催される話、環境保全・保健福祉委

員からは地球温暖化が進む中、紙の使用量削減（前年比より 5％削減）そして環境保全活動の継

続、四献運動の推進（献血、献眼、献腎、骨髄バンク）の依頼がありました。最後に YCE・国際関係・

ライオンズレオの岡沢エディ委員からは当クラブが実施した ALTとの BBQ交流会の話があり、称

賛して頂きました。 

 そのあと、諮問事項の発表があり、１Z 内クラブの発表がありました。どのクラブも会員増強に

は苦労しているとの報告があり、一本釣りでは効果がないこと、単年度単位で実施するのでは

なく、長いスパンで粘り強く活動していくこと、そして横のつながりを最大限に活用するなどの

報告がありました（宮下幹事より） 

 最後になりますが、私自身 2回目の諮問委員会の参加となり、だいぶん雰囲気にも慣れてき

ました。   渦尻敬治郎 



     オズメッセ献血運動   2023.11.26        沖村 忠 

3.                        

参加して 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 冨永 Lの献血カード 76回！！ 

 

 

 

 

 

愛の献血運動 

 当日は、晴天で風も弱く日向では暖かいと

感じる一日でした。 献血開始から出足は好

調で直ぐに２時間待ちの状態です。 

現在献血するには、外で体温測定、コンピュー

ターにて問診。バスに入ると、血圧測定、医師

による問診、血液の比重測定。これから献血ベ

ットに案内され消毒、消毒の乾きをまって初め

て針を刺されます。採血には役５分から１０分、

その後ベットで休憩をして、血圧測定。体調が

良ければバスから降りられます。バスに乗って

降りるまで約３０分。バスに４台ベットが有りま

すから、一時間に役８人から１０人。６時間で６０

人位が限界のようです。また、最近ではネット

予約をして献血される方が増えました。 

昔のように呼び込みの頻度も減ってきました。      

沖村 忠 

  



   田口子ども食堂      2023.11.18          矢野 啓文 

3.                        

参加して 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023年 11月 18日土曜日、肱北公民館田口分館にて「田口ふれあいこども食堂」が開催され、

大洲ライオンズクラブメンバー11名が参加し開催に協力させていただきました。 

この「田口ふれあいこども食堂」は主催者である武田麗子さんを中心としたグループの方々

が、毎月第三土曜日に開催しているものです。地域の子ども達をはじめ独居されているお年

寄りが毎月 50 名程度参加され、一緒にゲームや会食を行い交流しています。 

当日は、大洲ライオンズクラブのメンバーが公民館ホールにてダーツゲームを開催、また屋

外にてバーベキューを行い焼きたてのお肉を提供させていただきました。 

参加して何より感じたことは、主催者の武田さんをはじめとするメンバーの女性全員が心か

ら笑顔で楽しみながら活動を行っていること、そして参加している子ども達もお年寄りも、そ

れにつられるように、気兼ねすることなく本当に楽しんでいることでした。 

 貧困や孤食は社会問題として捉えられる事柄です。 

 その当事者の子ども達やお年寄りに笑顔を求めるのは厳しいかと想像していましたが、毎

月の開催を重ねる主催者側と参加者との間には、強い信頼関係が築かれていることに感銘

を受けました。 今後もクラブとして、このような開催に支援や協力をしていくことが不可欠

であると感じました。             青少年・LCIF 担当 矢野啓文  



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

【雨の降る中、有志のみなさんご苦労様です】    【まかないも BBQ！でも今日は飲めません       】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田口こども食堂の活動を取り上げた 冊子記事 



   菅田地域交流子ども食堂に参加して 2023.12.10   村上 富朗          

3.                        

参加して 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

参加；渦尻会長、宮下幹事、メンバー 寺尾、菊池、中野、安永、村上 

令和 5 年１２月９日菅田公民館にて、菅田地域交流子ども食堂が開催されました。チラシのよう

に、「×大洲ライオンズクラブ」となっております。お祭り村でライオンズクラブが担当してい

る、【積み木遊び】をイベントとして提供し一足早いクリスマスで、ライオンズクラブオーダーメ

イドのケーキのおみやげをプレゼントするという企画で、子ども食堂に参画致しました。 

写真のように、積み木は子ども達には、やはり大人気です。最初はめいめいで積み木していま

したが、お祭り村と同様に、そのうちメインの場所でどんどん高く積み上げる作業に変化して

行きました。 

小さい子から小６まで、みんな目を輝かせて一つの塔を建てて行きます。崩れてケガしてはい

けないと、年長の子が小さい子にジャケットを頭にかけてヘルメット代わりにしたのには、思わ

ず笑ってしまいました。積み木遊びは、負けず嫌いで中心になり積み上げる、スターが必ず出

てきます。ほほえましく、皆が応援し補助します。１０時から１２時まで約２時間熱中してくれまし

た。その間、福田さんを中心として 6 名のスタッフメンバーさんが、調理室で 

フルーツサンドなどを作っています。いい匂いが流れてきます。図書室が食堂としてセットされ

ており、ポインセチアが飾られ、クリスマス気分がいっぱいです。 

１２時になり、子ども達も積み木をちゃんと片付けて、食堂に集合。食堂を始めるにあたり、当ク

ラブ会長、渦尻会長からご挨拶。締めの言葉に、「少しはやいですが、メリークリスマス！」 

主催者の福田さんからは、「ライオンズクラブさんからケーキをお土産にいただいています」 

と、紹介していただきました。子どもたちは、スタッフのみなさんの心のこもったフルーツサンド

を食べて、楽しいひと時をすごしたと思います。良い一日でした。 

子ども食堂・・・・イメージはいろいろありますが、今回参加、取材の眼から見て、広く解釈すべき

ものなのだろうと、感じています。単なる福祉活動、食べるものを与えるだけの運動だけでは

ないようです。もう少し、勉強しなければなりませんね。(*^^*)   

 【広報担当 村上取材記】 



  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



     ドネーション報告  2023.10月第 2例会 ～12月第 1例会 

参加して 

 

 

 

 

10/27 宮下 安永さんご入会おめでとうございます 

  中野 安永さんご入会おめでとうございます 

  沖村 安永さんご入会ありがとうございます、よろしくお願いします 

  弓達 安永さんご入会おめでとうございます。東屋清掃忘れて申し訳ありませんでした 

  池本 おまつり村、ご協力よろしくお願いします 

  久保、 25日商店会連合会、26日 LC/RCゴルフ、続けてありました、疲れています 

  亀岡 明日はランタン灯夜です、寒いので温かくして来てください 

  菊池 コロナで中断していた 88か所参りを再開しました 

  冨永 
古森 Lから引き継いだ LC/RC対抗ゴルフ無事終了、古森さんの早期の復帰を祈念し

ています 

  兵藤 急性膵炎で入院していた 100歳の母が退院、元気です 

  松岡 がんばっています 

11/10 渦尻 おまつり村ご協力ありがとうございました、私自身も楽しみました 

  矢野 おまつり村の出店に参加できずすみません、大変おつかれさまでした 

  宮下 古森さん、退院おめでとうございます 

  寺尾 孫が明日の J3の入場キッズボーイとして参加します 

  桝田 阪神タイガース日本一おめでとう 

  古森 パレスチナとウクライナに平和を 

11/24 渦尻 中尾所長様、本日はありがとうございます 

  宮下 会員拡大よろしくお願いいたします 

  今井 85歳で体に堪えましたが庭の手入れをしました 

  中野 神戸マラソン無事完走できました 

  沖村 子ども食堂お疲れさまでした、26日の献血お願いします 

  古森 最近の釣果、2回続けてクーラー満杯、パレスチナとウクライナに平和を 

    無記名ドネーション 

12/8 宮下 森所長さま、ご入会おめでとうございます 

  菊池 森さん入会おめでとうございます 

  渦尻 12/27大洲ホームでの餅つき多数おまちしております 

  沖村 献血ありがとうございました 

  久保 寒くなりました、風邪をひかないようにしましょう 

  松岡 12/1に誕生日迎え,子ども、孫、ひ孫の多さにたまげたり喜んだり 

  古森 最近タチウオ、アジ、鯛、入れ食いが続いています、パレスチナ、ウクライナに平和を 



【ドリンクドネーション  9月～11月 第 2例会】 

9 月 22 日 亀田 久保 樽井 渦尻 冨永 

  亀岡 宮下 寺尾 矢野 中野 

  中尾 村上 今井 沖村 兵藤 

10 月 27 日 樽井 沖村 亀田 亀岡   

  久保 池本 宮下 有澤   

  菊池 寺尾 村上 中野   

11 月 24 日 渦尻 安永 兵藤 今井 村上 

  宮下 中野 寺尾 亀岡 中尾 

  沖村 有澤 濱田 久保 亀田 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

沢井耳鼻咽喉科医院  
 

院長   沢井   尚 

 

 

大洲市中村４３２－２ 

電話  ２４－２５１０ 
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【 編集後記 】 

 

今年も残りわずか。 

年々時が経つのが速くなる、とは年齢がいくと口をそろえて言われるこ

とですが、最近は、若い人も言いますね。 

 

 今月号は、【子ども食堂】の記事がメインになりました。 

原稿、写真、関連記事等、順調に揃い記事が整いました。 

 

また、各アクト、例会記事と材料に困らない月でした。 

年の締めくくりに会報が発行できて、担当として感謝いたします。 

 （事務局山本さんありがとうございました。） 

 

来年が、皆さん、そして大洲ライオンズクラブにとって幸せな年になりま

すよう！ 

    よいお年を！！ (*^^)v 

                                  

会報担当 村上富朗 


